



**Le Cameroun a annoncé la nomination de Marc Brys à la tête de la sélection nationale, succédant ainsi à Rigobert Song dont le contrat n'a pas été renouvelé après la dernière Coupe d'Afrique des Nations. Cette décision a été officialisée par le ministère des Sports à travers un communiqué qui a pris de court la Fecafoot.**

L'entraîneur belge de 61 ans, dont la durée de contrat n'a pas été précisée, pourra compter sur l'expérience de l'ancien attaquant François Omam Biyik, légende du football camerounais des années 1980-1990, comme membre de son staff.

Seulement, la Fecafoot, dirigée par Samuel Eto'o, a exprimé son mécontentement pour avoir été tenue à l'écart du processus de nomination. En effet, la déclaration officielle du ministère des Sports et de l'Éducation physique a précisé que la décision de nommer le nouvel entraîneur avait été prise en réponse aux instructions du président de la République, Paul Biya.

Cette annonce a suscité une réaction immédiate de la Fecafoot. L'instance faitière du football camerounais a exprimé sa profonde surprise face à une décision qui semble en contradiction avec les dispositions du Décret N°2014/384 du 26 septembre 2014, régissant l'organisation et le fonctionnement des équipes nationales de football.

L'institution a indiqué son mécontentement d'avoir été informée de ces nominations en même

temps que le grand public camerounais. La nomination de Marc Brys a non seulement changé le visage de l'équipe nationale du Cameroun, mais a également mis en lumière les divisions au sein de la Fecafoot et la complexité des relations entre l'institution, le gouvernement et les acteurs du football camerounais.